



Martes, 9 de febrero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

● BUSCAR EN GRANADA HOY

○ BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy Granada La Universidad publica la primera tesis sobre la Revista como género teatral

La Universidad publica la primera tesis sobre la Revista como género teatral

Es un estudio pormenorizado del llamado "teatro olvidado", desde 1864 hasta 2009

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 09.02.2010 - 01:00

Liquidación ¡ÚLTIMAS UNIDADES!



0 comentarios 0 votos

Un investigador de la Universidad de Granada ha realizado la primera tesis doctoral sobre la Revista, un género teatral con casi siglo y medio de existencia que ha servido de testimonio de modas, gustos y acontecimientos sociales.

El autor de las tesis, Juan José Montijano Ruiz, del departamento de Literatura de la UGR, ha realizado un estudio pormenorizado sobre la historia del llamado "teatro olvidado", desde su nacimiento en 1864 hasta hoy. La revista musical española ha tenido una "gran función sociológica" como testimonio de modas, acontecimientos sociales, políticos y culturales.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

Al quedar descartado que pueda haber más supervivientes, los policías y voluntarios se afanan ahora en la reconstrucción de Haití

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

Haiti sigue necesitando ayuda

Un policía granadino de la ONU, en Haití



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.